

Pide IP impulsar renovables ante tarifas (Reforma 03/10/18)

Pide IP impulsar renovables ante tarifas (Reforma 03/10/18) Karla Omaña Cd. de México (03 octubre 2018).- El sector empresarial pidió al próximo Gobierno impulsar la generación eléctrica mediante energías limpias para contrarrestar los altos costos de generación de la Comisión Federal de Electricidad (CFE). Dicha petición deriva de que los industriales han reportado aumentos en las tarifas eléctricas en los últimos meses. "Producir con energías limpias tiene un costo entre 10 y 30 por ciento más abajo de lo que cuesta producirla con tecnologías obsoletas que tiene CFE, por eso es importante que continuemos avanzando en licitaciones y en promoción de la producción de energías limpias para abaratar la competitividad", afirmó Juan Castañón, presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE). De acuerdo con el líder empresarial, las tarifas eléctricas a nivel industrial han tenido un incremento del 50 al 70 por ciento y en algunos casos han llegado a ser de 90 por ciento. "Esto significa que la producción de energía que se está comercializando a través de la CFE está encareciéndose en sus costos de producción y está afectando a la competitividad de las propias empresas" "Hay una enorme inquietud en la industria mediana y pequeña del País porque los incrementos de energía eléctrica, sobre todo desde el segundo trimestre, han sido significativos", dijo Castañón. En ese sentido, el presidente del CCE habló sobre los beneficios y ventajas que traería el impulso a las renovables en la próxima Administración. "Si apostamos por las energías limpias en un plazo de 15 años, este sector tiene el potencial de aportar más de 29 mil millones de dólares al PIB, y la creación de más de 200 mil empleos". "Además, tiene el potencial de atraer entre 60 y 200 mil millones de dólares hacia 2032 desde la generación y la distribución de la energía, dos terceras partes de la inversión total en la generación de electricidad", afirmó. Asimismo, Castañón añadió que el próximo lunes el sector privado tendrá acercamientos con la Comisión Reguladora de Energía (CRE) respecto a la fórmula de las nuevas tarifas diseñadas por el regulador. "Nosotros hemos estado trabajando con la CRE para que la fórmula sea transparente y los costos de producción de energía puedan contenerse y evitar las crisis tanto de gas como de producción de energía", concluyó Castañón.